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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター／乾杯  　小林会長
◎前橋西ロータリークラブ
� 中村　宏さん

  記念品贈呈  　菊川副会長

  会長報告  　小林会長
　理事会報告をさせて頂きます。今回は沢山有ります。
３月－４月の行事予定はいつもの様にボックスに入れ
てありますのでご確認ください。次に４月の第一例会
は観桜家族例会となります。今回は新潟ＲＣまた水戸
ＲＣから大勢の御来訪が有ります。新装されました臨
江閣で行われますので、ご家族皆様共々多くの参加を
宜しくお願いします。続きまして2018年度決議審議会
決議案上程について１、「ＲＩ理事は少なくとも年４
回、主管する地域の公式雑誌に活動報告を掲載するよ
うＲＩ理事会に要請する」　２、「ＲＩ理事会の任務の
一つである（ロータリーの基本原則の研究と教育）に
ついての進捗状況を開示するようＲＩ理事会に要請す
る」の２件を前橋ロータリークラブから上程する事に
なりました。次に台湾東部地震義捐金ですが締め切り
が近付いて来ました。今回また各テーブルにお廻しし
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ますので、まだの人は宜しくお願いします。更に財団、
米山への寄付ですが、中間報告では例年よりかなり少
ない状況です。数回お願いして来ましたが、まだの皆
様にはご寄付して頂きますよう重ねてお願いします。
最後になりますが新会員候補者の審議をお願いします。
今回は学校法人　有坂中央学園　副理事長の中島慎太
郎さんです。ＪＣの理事長を終え41歳です。紹介者は
曽我孝之さんです。理事会では承認されましたが皆様
に御諮り致します。
　いかがでしょうか？
　全員の拍手で承認頂きました、ありがとうございま
した。
　早速手続きをさせて頂きます。
  会長の時間  　小林会長
　報告は以上で有ります。続きまし
て会長の時間ですが、いよいよ９日
からパラリンピックが始まります。
　なぜパラリンピックが開かれる
様になったのか、またなぜパラリンピックと名が付い
たかご存じでしょうか？
　「パラ」の意味はパラプレジア（下半身不随）から
来ていると言われています。そして障害者の苦難と希
望の歴史がそこにあると言われています。以前脊椎損
傷者はベッドに寝たきりで、死ぬまでの間ほとんど世
間から見放され、忘れられ、人生の敗者も同然だった
そうです。
　1944年医師のグットマンがイギリスにストーク・マ
ンデルという病院を開業し第二次世界大戦（特にノル
マンディー）で脊椎損傷を負った兵士を助けるための
本拠地にしたそうです。
　グットマンは障害者の肉体面だけでなく精神面に注
目しました。患者のもっとも大きな問題が社会から見
捨てられ、ベッドに置き去りにされ、当然ながらうつ
病になると気付きました。そこで患者たちに何か新た



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

なもの、つまり「希望」を持たせるために精力的に動
き出したそうです。
　ある時患者たちが杖を使ってアイスホッケーのパッ
クを打って遊んでいるのを見て、患者たちにスポーツ
や試合を勧める事だと気付きました。最初は車いすポ
ロやネットボールなどのチームプレーを取り入れたと
ころ、患者たちは自分たちがまだ人間らしさを失って
いなかったこと、失う必要の無いことに気付きました。
　やがてグットマンはもっと出来る事が有ると考え
1948年のロンドンオリンピックに合わせて国際ストー
ク・マンデビル競技会を開きました。その後競技種目
や参加者が増え続けて行ったそうです。そして1960年
のローマオリンピックの時がパラリンピックの初回と
言われています。
　今ではパラリンピックのパラはパラプレジア（下半
身不随）ではなくパラレル（並行、対等）の意味で国
際身体障害者スポーツ大会としてオリンピックと同じ
時に行われる様になりました。毎回参加者や競技種目
が増え、今回は６種目80の競技が有るそうです。また
記録もどんどん良くなり各種目もオリンピック記録に
ならんで来ているそうです。
　身障者と言う事だけで落ち込んでいるのではなく、
夢や希望そしてやりがいが有れば素晴らしい人生を送
る事が出来ると言う証で有ると思います。
　９日から行われるパラリンピックをこの様な視線で
見たいと思いつつ会長の時間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事
１�．次週３月13日の例会は群馬大
学　ビッグデータ統合解析セン
ター教授　浅尾高行さんをお招
きしての外部卓話です。皆様の
出席をお願いいたします。
２�．今週８日木曜日の６時よりグローバル補助金申請
特別委員会を開催いたします。場所は会議所３Fシ
ルクです。委員会の皆様は出席をお願いいたします。
３�．今週９日の１時半より前橋国際奨学生の書類審査
を開催いたします。また来週の14日水曜日の10時
半より面接会を開催いたします。場所は９日が事務
局、14日は、ロイヤルホテルです。委員会の皆様
は併せて出席をお願いいたします。

  副幹事報告  　
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、藤岡ＲＣ、藤岡南ＲＣ、富
岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ、桐生西ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：120名

　　　　　{ 出席者　76名
欠席者　44名

本日出席率：66.67％

前々回訂正：78.57％

  ニコニコBOX報告  ��
■中村�　　宏…久し振りのメーク

に参上致しました。我が日
野自動車のラグビーチーム
“レッドドルフィンズ”が、トッ
プリーグの決勝戦において、ＮＴＴドコモと激戦
の末、勝利を得て、トップリーグに昇格致しまし
た。今後とも日野を御声援下さい。頑張ります。

■曽我�　隆一…皆勤40年感謝して、正に「光陰矢の
如し」です。

■平出�　昌男…29年の皆勤賞いただき、ありがとう
ございました。

■福島�　英人…皆勤賞をいただきありがとうございま
す。何年目かは忘れてしまいました。ゴルフが
できてお酒が飲める体に感謝して。

■宮﨑�　瑞穂…新前橋赤十字病院が竣工し、引渡しが
終りました。前橋ＲＣの多くの会員に直接・間接
に関わっていただき、また多額の御寄付をいただ
きました。６月１日の開院に向けて、設備を整え
まして、地域の安心をと安全に貢献できるよう努
力するつもりです。会員の皆様に感謝して。

■内山�　　充…誕生日にすてきなお花、ありがとうご
ざいました。この日ばかりは夫妻二人本当に幸
せな気分になれます。感謝です。

■作能�小百合…前橋・川原町の英国邸宅「アルバート
邸」が10周年の春を迎えました。桜もバラも
きれいに咲きます。ご案内、入れさせて頂きま
した。またのご来邸、お待ちしております。

■関田�　文夫…今週末に幣社で「住まいの参観日」
「シャーメゾンフェスタ」という住宅と土地活
用の実例見学会を行います。ご興味の有る方は
是非足を運んで下さい。

　　　�　素敵なプレゼントをご用意してお待ちしてお
ります。

■斉藤�　美絵…いつもお世話になっております。
　　　�　本日は、ご注文を賜り、誠にありがとうござ

います。本日のメニューは、２種類の鶏でヘル
シーになっております。お口に合うと幸いです。

　　　�　また、先日は、誕生日に素敵なお花をいただき、
ありがとうございます。今回会社にお届けいただ
いたのですが、しっかり年齢が記載されており、
スタッフに年齢が分かってしまいました…。

　　　�　長谷さん、お心遣いありがとうございます。
綺麗なお花を頂き、感謝しています。

　　　　今後とも、宜しくお願い致します。
  ロータリーの友報告  　
　小林幹昌会員


